
えひめ学園との交流会

　今年度の交流会は晴天のもとソフトボール大会では大汗をかき奮闘。結果は６対６の同点。その後体育館では生徒達による
心に響く和太鼓演奏を聞き感動し、あと生徒達、先生方とバーベキューを行い和気藹々に楽しい交流会となりました。
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会長就任ごあいさつ

  本年度、歴史と伝統ある新居
浜ライオンズクラブの会長にご
指名頂き、大変光栄に思います
と共に、その責任の重さを痛感
致している次第でございます。
 　私が、新居浜ライオンズクラ

ブに入会したのは、塩見秀晴会長の時、２００７
年４月です。何もわからないまま、２００９年に
石川敏則会長のもと幹事を、その後、大竹崇夫
会長のもと会計を務めさせて頂きました。
　ライオンズ歴が８年間となりますが、何と委
員長経験が一回もございません。委員長経験が
少ない分、メンバーの皆様には、何かとご迷惑
をお掛けする事と思いますが、ご協力ご指導の
ほどよろしくお願い致します。
　そして、今回の新居浜ライオンズクラブ会長
ス ロ ー ガ ン と 致 し ま し て、「熱 い 絆 でＷe 
Serve」を掲げさせて頂きました。新居浜ライ
オンズクラブは、本年度５５周年の節目の年に
当たります。　５０周年から５年が経ち、これ
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から６０周年を目指すクラブとして、新会員の
拡大や、今日まで新居浜ライオンズクラブとし
て行ってきた継続事業について、いま一度、委
員会で議論を行い、マンネリ化になっていない
かを検討していきたいと考えております。
　また、地域においては、行政や他団体が未だ
手を付けていないもの、あるいは盲点となって
見過ごされているもの等を、メンバーが自主的
に目と耳と足を使って見付け出し、本当に必要
とされる奉仕かどうかを委員会で検討し、何か
ひとつ発見してはどうでしょうか？
　本年のスローガン、「熱い絆でＷe serve」を
念頭に掲げ、様々な事業やクラブ内での同好会
を通じ、会員相互の熱い絆を形成することで、
新たな６０周年を目指す事業に対する工夫が、
共に奉仕を行う新メンバーの拡大に繋がると思
います。
　この一年間、伊藤嘉秀幹事、大竹崇夫会計に
支えて頂き頑張って参りたいと思います。
　どうかよろしくお願い申し上げます。



　本年度、幹事を仰せつかりま
した。入会してからこれまでの
先輩幹事を拝見していて、自分
に務まるかどうか不安で一杯で
す。
　早速、３３６－Ａ地区での次期

三役オリエンテーションが開催され、分科会に
おいて幹事とはいかなるものかのお話を頂きま
した。
　内容は、役員必携のこのページとあのページ
を読んでおくようにとのご指南でした。そのペー
ジを開くと「クラブ幹事」の項目があり、『幹事
の職責遂行のいかんはクラブの盛衰を左右する』
とあり、続いて『幹事に選ばれた光栄と責任の
ため、時として自己企業に優先して時間と労力
をささげざるを得ない』とお示し頂いておりま
した。読みながら無呼吸になっている自分がい
ました。
　これは大変な役職だと驚きながら、よくよく
考えると本年度には、新居浜ライオンズクラブ
が創立５５周年を迎え、ライオンズクラブ国際
協会は、福岡で国際大会が開催予定になってい

幹 事  伊 藤　嘉 秀幹事就任のご挨拶
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会 計  大 竹　崇 夫会計就任ご挨拶

  今年度、白石誠一会長のもと会
計を仰せつかりました大竹崇夫で
す。
　本年度新居浜ライオンズクラブ
は５５周年という節目を迎え、改
めて長い歴史と伝統の重さを実感

し、責任の重さを感じている所存でございます。
　そして本年度は、会長スローガン「熱い絆で
ウィサーブ」を掲げ、会員相互の親睦や絆、又
新会員の増強に力を入れて活動を展開する方針
との事で、私も精一杯微力ながら頑張って参り
たいと思います。
　さて、会計という役職は私にとっては初めて
の経験でございますし、わからない事や不安も
ございますが、ベテランの有富計画財務担当理
事に指導を頂きながら、次年度予算案の作成を
進めてまいりました。その中で会員５２名をベー
スにした運営費は今まで通りの予算組をするに
はなかなか厳しいものとなっている事に気がつ

熱い絆で We Serve

ます。例年にない行事にも恵まれたようです。
ひょっとして今年は大変な年に、大変なお役を
頂戴したのではと、白石誠一会長に相談すると、
会長の丸いお顔が私を正面から見据えて、へら
へらへらと腹の底から笑っていらっしゃいまし
た。
　現実を知って、歩くにもとぼとぼと力が入ら
ない状態でいた６月、市内のある小学校へ訪問
した際に、玄関に掲げてある書が目に入りまし
た。『進一歩』私の恩師 瑞應寺前住職 楢崎一光
老師の筆によるものでした。
　元の言葉は『百尺竿頭　進一歩』「百尺　約３
０ｍの竿の先に立って留まらず、さらに一歩一
歩を進めて命をも投げ出して世に尽くせ！」と
いう仏教の教えです。
　気合の入っていない私に喝を入れるかのよう
な師匠の教えに、突然不意を突かれて思わず涙
が流れ、書を見上げながら手を合わせました。
不安を抱きつつも一年間一生懸命に幹事を務め
させて頂きます。皆様におかれましては、頼り
ない幹事となりますが、ご指導ご鞭撻のほどよ
ろしくお願い申し上げます。

きました。
　私がライオンズクラブ入会させて頂いた２００３
年度の会員手帳を見てみますと、年頭初会員数
６４名でスタートし、私を含め数名の新会員が
入会する状況でございました。
　様々な要因で会員数が毎年減少傾向にあり、
そのような環境の中では今まで通りの予算組は
難しくて当然なのだと思い知らされました。今
後５年後、１０年後を見据えた時、当たり前で
すが、会員の増強や運営固定費の削減を行う事
により、資金面での順調なクラブ運営が必要と
なって参ります。皆様から預かった貴重なドネー
ションは、私達の本来の目的であるアクティビ
ティに全力投入し、変わらぬ奉仕の精神を引き
継いで参りたいと思います。
　任命され会計という役職は、不安もございま
すが、諸先輩のご指導を頂きながら、１年間頑
張って参りたいと思いますので、ご指導ご鞭撻、
ご協力の程よろしくお願いします。
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　５月３０日（土）えひめ学園と
の交流会当日、心配された天候
も汗ばむほどの晴天に恵まれ予
定どおり開催されました。
　昨年、入会してすぐに青少年
委員会でこの交流会があり、今

回で２回目となりました。
　今年は遠征した昨年と違い、えひめ学園にて
ソフトボールの試合、生徒さん達による和太鼓
披露、そして昼食はバーベキューと指向が変わ
り、私自身ソフトボールをするのは何年ぶりか
なと楽しみにしておりました。
　顔合わせ、会長挨拶がありいよいよグラウン
ドに移動してプレーボール。試合は序盤から点
を取り合うシーソーゲームとなり、生徒さん、
職員さんともに本気モード。最初はケガなく楽
しめればいいかと思っていたものの試合に没頭
しておりました。
　結果は互いに全力出し切っての引き分けとい
うことで、共に楽しめたと思います。
　続いて生徒さん達による和太鼓を披露。私は

平成２７年5月30日（土 )　9：0０～　えひめ学園

前青少年副委員長  後 藤　達 也えひめ学園との交流会が開催されて

「「新居浜ライオンズクラブとの交流会」
 

「先生、今年のライオンズ（クラブの皆さまとの

交流会）はいつあるんですか？」

　学園の子どもたちにとって、新居浜ライオン

ズクラブの皆さまとの交流は、とても楽しみで、

今では欠かすことのできない行事になっていま

す。

　午前中は、ライオンズと学園が意地をかけた

ソフトボール。白熱の大接戦で盛り上がった今

年は、共に笑顔の６対６。時間切れの引き分け。

その後学園名物児童職員の和太鼓演奏を聴いて

いただき、いよいよ楽しみの昼食。園内を香ば

しい匂いと煙が覆い尽くし、山ほどの美味しい

お肉にジュース、みんなの口も心も全開絶好調。

愛顔が弾け大いに交流を深めることができた野

外バーベキュー大会。楽しい時間はあっという

間に過ぎ、お開きの時間となりました。

　退園後はそれぞれの地元へ帰っていく子ども

たちですが、親元を離れて知らない新居浜の地

で、皆様から受けた手厚い支援を一生忘れるこ

とはないでしょう。地元に戻り将来はきっと地

域の力と成ってくれると信じています。

　今年もでっかい愛をありがとうございました。

今後とも、変わらず温かいご支援をよろしくお

願いします。

えひめ学園　地域交流活動担当　小 野　正博 学園長

まともに見学するのは初めてで力強い太鼓の音、
大きく張られた声、いずれも統制がとれており
普段の練習の頑張りが伝わるほどのパフォーマ
ンスに大変感動しました。
　そして、体育館の外に出てバーベキューの時
間。和太鼓披露の間に職員さん方が準備を進め
てくれておりスムーズに食事にかかれました。
　食事をしながらの子供達との会話ははずむも
のがあり、昨年のバスの中でのどこか緊張した
会話とは違くとてもフレンドリーな空間で過ご
せました。途中、食材などが不足するという事
態もありましたがアウトドアにハプニングはつ
きもので、トータルすると大成功だったのでは
と思います。
　来年はどういう交流会になるのかわかりませ
んが、今回のように子供達と距離を縮められる
交流会もいいもんだなと思いました。
　そして私はまたもや次年度も青少年委員会に
所属となり、またあの子達と交流できるのが楽
しみであります。



平成２７年6月7日（日 )　高知市三翠園

会　長  白 石　誠 一３３６―Ａ地区次期三役会議出席報告
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平成２７年5月31日（日 )　9：0０～　マリンパーク新居浜

　５月３１日日曜日、マリンパー
クにて今期二度目の家族会を開
きました。
　前日から降り続いていた雨も
朝方にはぴたりと止んで、本当
に「ちょうどよい」天気になり、

一週間程前から天気予報ばかり気にしていた私
は胸をなで下しました。
　今回ももちろん、子供と奥様方を中心に企画
しました。子供達には活魚すくいです。
　ついさきまで海で泳いでいた魚を海水が入っ
たビニールプールに移しそれを網ですくっても
らいました。
　金魚すくいはしたことがあっても、きっとこ
れはなかったでしょう。
　鯛、かに、いか・・・　子供達のキャーキャー
喜ぶ姿は見ていてとても嬉しかったです。
　一番の大物５０センチ級の鯛をすくい上げた
小さな男の子が、体を斜めにして力一杯踏ん張っ
ている姿はとても頼もしく可愛らしいものでし
た。

前計画財務委員長  高 橋　在 錫家族会ご参加ありがとうございました

　奥様方女性陣には、魚のたたき売りをしまし
た。それはそれは大きな太刀魚が破格値で買え
てしまうのですからもう早い者勝ち。
　あっという間に完売しました。これ魚屋に卸
して儲けよかぁ、なんて冗談を言っていたのは
どちらの奥様でしょうか・・・。
　きっと皆さん塩焼きにでもして美味しくいた
だいたことでしょう。ちなみに私は大根と一煮
付けのが好きです。
　そしてメインのバーベキューですが、会員の
皆様のご協力で新鮮な食材が揃いました。
　お世話になりました。まぶしい日差しの下で
黙々と焼き上げてくれた皆さんも本当にご苦労
さま。どのテーブルも美味しく食べて飲んで談
笑している姿が印象的でした。
　我が委員会にとっては最後の大仕事でありま
したから、無事終わってとにかくほっとしてい
ます。多くの皆さんのご協力があってこそ盛り
上がった家族会でした。本当に有難うございま
した。

　６月７日高知市の三翠園で行わ
れました。次期三役会議に大竹崇
夫会計、伊藤嘉秀幹事と共に出席
して参りました。
　初めに全体会が開催され、橋本
充好地区ガバナーエレクトが挨拶。
山田實紘次期国際会長のテーマが

「Dignity・Harmony・Humanity」（命の尊厳と和）
に決定したと報告された。また、ご自身のガバナー
スローガンを『「感謝」「感動」「感激」の気持ち、

心で We Serve』とし、キーワードを「入魂」、シ
ンボルマークに高知の桂浜をモチーフとして四国四
県を４色で配し、ライオニズムの高揚に燃える会員
の強い心を表したマークを紹介されました。
　そしてライオンズの事業の成功は、会員の努力は
もちろんですが、父母からの遺伝や教育によって、
成功へ向けて努力する素質を持っていたと考えると
自分自身の存在に感謝し生かされている自分に気づ
き、自ずと感謝の気持ちが湧き奉仕活動が出来るの
ではないか。皆さんも与えられた能力に感謝し、効
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果のある事業を企画・継続してくださいと挨拶され
ました。
　事業については、最近、継続されているクラブで
の事業がマンネリ化して、会員参加率も悪く、分か
ち合う感動も少ない状況が見受けられるケースがあ
ります。今一度会員や参加者の感動の大きさを考え
て、次期会長のリーダーシップを発揮して事業を再
構築して頂きたい。
　また、人生の楽しさは、どれだけの感動を与え、
与えられたかが大きな要素になります。奉仕活動を
通じて、仲間、家族、地域の方々と感動の涙を流せ
るような事業を行って欲しい。
　更に魂を入れたクラブ運営、そこにはキラッと光
るエネルギーが生まれ、心が通じ、協力者が増える
のではないでしょうか。魂を入れた奉仕活動は充実

感が芽生えるのではないでしょうか。このことは事
業活動に通じるものがあると確信していますので、
是非、魂を入れた奉仕活動の展開をしてくださいと、
ガバナースローガンに基づく思いと方針を教えて頂
いた。
　全体会の後は、分科会、懇親会が行われたが、他
クラブの方々と名刺交換をさせて頂きました。私達
には、すでに次期の名刺が手渡されており、会長と
して名刺をお渡ししましたが、他クラブの中には、
まだ名刺を持っていない方もいらっしゃいました。
意識していませんでしたが、何も言わずとも名刺を
作って頂いている幸せに感謝しました。
　新居浜ライオンズクラブを５５年間運営されて来
られた先輩方に感謝しながら、皆さんと感動の出来
る一年にしたいと決意を新たに致しました。

平成２７年6月２１日（日 )　今治市ケーオーホテル

幹　事  伊 藤  嘉 秀３３６－Ａ地区２Ｒ年次会合に出席して

　６月２１日（日）今治市のケーオー
ホテルにて行われた２リジョン年次
会合に出席しました。
　会合は、準備リジョン会議の後、
本年度の３役の皆さんも合流して年
次会合となりました。その中で、２

Ｒ－ＲＣ中村倫浩ライ
オンが、本年度１年間は「あたり前の

ことをあたり前にやってください」と、例会出席、会
費の納入、奉仕をお願いしました。
　おかげで２Ｒの出席率は全国でもトップクラスでし
た。奉仕でも他のリジョンに自慢できるほどの奉仕を
数多くやって頂きました。感謝致します。
　そして４人のゾーンチェアパーソンが結束して役割
を果たして頂き、各クラブの会長様に支えて頂いて、
１年間ＲＣをやってくることが出来ました。これからも２
Ｒ内のクラブが協力し結束を強くして、４年後に順番
が予定されている四国キャビネットを支える原動力と
なって頂きたい。
　就任を終える前に１つお願いがあります。愛媛県
が推進している２０１７年障害者スポーツ大会支援に
ついて、今年は各クラブにお願いしまして会員一人
当たり1､000円を支援頂いたが、開催時まで年間続
けて頂けないでしょうか。次期２ＲＣ近藤晴雄ライ

オンには
ご了解を頂きました。皆さんも何卒ご協力お願い致し
ますと、挨拶されました。
　その後、来訪者として愛媛県障害者スポーツ大会
課担当係長の佐々木氏が登壇し、2017年の大会は
アスリート目的ではなくて、身体、知的、精神それぞれ
の障害者が交流できることを目的に実施する。

　障害者アスリートを目指して、苦難を克服して努力
し練習に励んでいる皆さんにご褒美の意味で、開催
したい。
　ライオンズクラブの支援は、会場の音声誘導機や
段差解消などに使わせて頂きます。
　感謝と共に、今後もご支援頂けます様お願い致し
ますと、挨拶された。
　会合の最後に、次期２ＲＣ近藤晴雄ライ

オンが、ガバナー
エレクト橋本充好ライ

オン、キーワードを「入魂」としていま
す。皆さんのクラブで行う活動奉仕に魂を入れて欲し
いという事だと思う。宜しくお願いします。
　それと、会員増強が最も重要な課題ですが、家族
会員を数えて会員数維持した、増えたとか言っていま
す。実際には会費の納入義務のある正会員数は、２
Ｒで昨年６４０人だったのが、今年度のスタートは６１
４人の３０人減が現実です。
　会員の増強を是非お願いしたいし、特に女性会員
の方を入会させて下さいと、挨拶され会合を終えまし
た。



熱い絆で We Serve

　当日は委員長不在の為、代理出
席して参りました。
スケジュールは
13 : 0 0 ～ 14 : 0 0 献血・献眼セミナー
14 : 0 0 ～ 14 : 3 0　　全体会
14 : 4 0 ～ 16 : 1 0　　８分科会　　

　　　　　　　16 : 2 0 ～ 16 : 5 0　　全体会
　セミナーでは芦原俊昭血液センター所長により２６
年度血液事業の概要説明があり、需供関係につい
て、５０代６０代の方の献血者数は前年並みで推移
しているが、若年者２０歳代～４０歳代の若年者の
献血が減っており、平成２３年を境に献血者数が献
血率をカバー出来なくなっている。
　今後、献血可能人口は激減します。若年層の啓
発、普及が重要となる。その後、愛媛アイバンク兵
頭健二事務局長様より現状と課題という事で近年献
眼登録者が減少しておりまた献眼者も減少している
（これは双方がリンクしていると思われる）現状愛媛
は、献眼者数では２６年度２２位（９名の方）。愛媛
大学の眼科技術は全国トップクラスで年間６０～７０
例、実施されております。県内献眼者数は１０人未
満です。
　故人の遺品整理中登録カードが出てきたとのお話
をお聞きします。ご家族での意志の共有をお願いし
たい。
　次に次期委員長スクールでは我がクラブ地区委員
の川嶋理之（環境保全・保健福祉・アラート委員）
によるスクールが開催されました。先ず、受講者の
自己紹介の後、日赤の岡田講師による採血現場での

平成２７年６月１４日（日)　１３：0０～　西条市総合文化会館 保健福祉副委員長   近 藤  充 徳

２Ｒ献血・献眼推進セミナー及び次期クラブ委員長スクール

取組、問題点の話があり、各クラブより質疑に移り、
３Ｚの方より献血者のお礼の品が他のＬＣより少ないと
言われています。他のクラブさんの状況を教えて欲
しいとの事で分かれば金額もお願いします。２Ｚ・３Ｚ
では卵、牛乳（最近飲まない人もいるという事で中
止する予定です）また夏はアイス、冬は手作りぜん
ざい等が多いようです。３Ｚでは洗剤（粉末）液体
の要望が強いようです。金額は３００円～５００円が
多い。大街道献血ルームでは食品が喜ばれている
そうです。
　後、骨髄バンク森実さんよりお話があり、新居浜Ｌ
Ｃの支援に感謝の言葉があり（５０周年）現在県内
に１０名の説明委員が活躍しております。骨髄提供
されるドナーさんの負担は重いものがある。最低１０
日前後欠勤が必要で行政、企業の支援がなければ
登録者の意思だけでは前進しない。県内でも３市町
で補助金が出ている所があるが、今後共ともご協力
をお願いします。
後、川嶋委員より薬物乱用についてのお話があり委
員長スクールを閉会致しました。

BIRTHDAY&MARRIAGE
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7 月 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す
平成２７年6月14日（日 )　西条市総合文化会館 ＰＲ広報委員長   山 口　泰

２Ｒ次期委員長スクールに参加して

　次期委員長に就任するスクー
ルが６月１４日（日）西条市で開
催され、現・次期役員を含め２Ｒ
委員長１５５名が参加されまし
た。午後１時より献血・献眼推
進セミナーが催され、赤十字血
液センター所長芦原俊昭様及び

愛媛アイバンク事務局長兵頭健二様よりそれぞ
れの献血事業概要、愛媛アイバンクの現状と課
題等、活動状況を１時間に亘って講演されまし
た。この後、７分科会に分かれ、ＰＲ・ライオン
情報・大会参加委員会の分科会に出席し、２０１

５年～２０１６年度活動基本方針を２Ｒ地区委員田
辺重義ライ

オン（東予ＬＣ所属）より次の６項目を当委
員会の活動方針とすると説明されました。
①クラブ会報誌を充実させ、国際協会の活動、
キャビネットの動向、各クラブのアクティビティ
などを、会員のみならず地域社会の人々にも配
布し、ライオンズクラブを正しく理解してもらう。
②会報誌の発行回数は１か月１回以上を目標と
し、　隔月外部向けＰＲ仕様を目指す。
③メディアが注目する社会的アピール度、地域
貢献　度性の高いアクティビティを推進する。
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平成２７年６月１０日（水 )　１８：３０～　ユアーズ
ライオンズクラブ新会員オリエンテーション

計画財務委員会  能 瀬　伸 一 青少年委員会  伊 藤　久 門

  ６月１０日新会員オリエンテー
ションに参加させていただきまし
た。
　1 8 : 3 0 の開始から懇親会終了後
の居酒屋の青春ならぬ YOURS の
青春終了まで約５時間。
　A to Z（終始）ライオンズクラブ

とは何ぞや！？ライオンズクラブのイズムとは（ラ
イオニズムというらしい）！？ライオンズのあるべ
き姿とは？ライオンズとしての誇りとは？と老若男
女（残念ながら女性はいませんでしたが）問わず、
ライオンズ論を講義されておりました。
　皆さんの、その知識の豊富さに感心し、また、そ
の熱をひしひしと不浄な全身で感じながら、不埒に
も、この方々の若さの秘訣はまさしくこれだ！！
これが「生きがい」なんだ！！と、本
　約 100 年前のメルビンジョーンズの理想を脈々と
継承し続ける全世界のライオン達の思いの一片を感
じながら、歴史ある誇り高き新居浜ライオンズクラ
ブの一員として、末席から先輩方の背中を一生懸命
追っかけていきたいと思います。
　そして、これからの生活の道しるべに
WE SERVE． 
LIBERTY, INTELIGENCE, 
              OUR NATINON’S, SAFETY
という標識も掲示しておきたいと思います。
今後ともご指導よろしくお願いいたします。

 　去る６月１０日、ユアーズにて、
新会員オリエンテーションが行わ
れました。私と伊藤久門ライ

オンの二名
が対象です。
　錚々たるメンバーが取り囲むな
か開始され、入会して一年近くが
経ようととしていますが、終始緊張

していました。
　内容としましては、ライオンズの歴史や組織の説
明、そして例会の重要性を教えて頂き、春先に今治
で行われた３３６－Ａ地区２Ｒの新会員オリエンテー
ションの内容を復習するような形で、知識と理解が
深まった気がしています。
　今回、この原稿を依頼され、書きながら入会から
の一年間を振り返っています。一言で言えば、まだ
まだ分からない、知らないことばかりだなというこ
とです。まだ一年目という自分のなかでの甘えが
きっとあったのでしょう。振り返ればこの一年、漠
然と参加していた自分であったと思います。何事も
そうですが、意識、意欲の違いで結果は大きく変わ
ります。もっと高い意識をもって参加していれば、
より多くのことを学べたと思いますし、知識もより
豊富になっていたと反省しています。
　次期は委員長を務めなければなりません。まだま
だ知識不足の私には大変重責ではありますが、メン
バーの皆さんのお力をお借りしながら、役目を果た
していきたいと思います。
　オリエンテーション後の親睦会では、普段ゆっく
りとお話が出来ない方々ともお話ができました。そ
の中でいろいろと励ましのお言葉も頂き、大変有意
義で、楽しく過ごさせて頂きました。文末となりま

ライオンズ情報ライオンズ情報

8 N i i h a m a  L i o n s  C l u b

したが、当日はお忙しいなかご参加頂き、ありがと
うございました。今後ともよろしくお願い申し上げ
ます。

④メディアとの連携でＰＲを推進する。
⑤ＩＴを活用し、ホームページにアクティビティ
他を掲載し、地域社会に情報提供する。
⑥地区年次大会他、各大会へ代議員定数以上の
参加を要請する。以上６項目について討議され
ました。
　ＰＲ委員会・会報編集者の任務としてライオン
ズ活動に於いてはＰＲとは「クラブ会報」を発行
する事により「クラブ及び国際協会の活動と真
意を一般、地域社会や会員に知らせ理解を深め
る事」等。ＰＲ委員会は、その対象になる相手は
意識してかからなければなりません。

　この後、２Ｒ１７クラブに質問され会報発行に
ついて毎月発行しているクラブは６クラブ。
２か月に１回（年６回）５クラブ、３か月と半
年２回等、いかに２Ｒ内で会報誌の発行に苦心さ
れているか、人選で委員長になり手が無いと大
変苦労している意見が多く出されていました。
　しかし会報誌はクラブの歴史を背負っている
ことを認識しなければいけないと私は痛感しま
した。
　新居浜ライオンズクラブは５５周年の歴史の中
で、先輩の努力があったからこそ重要な保存が
ある事を認識しなければいけないと思い帰路に
つきました。



・開会ゴング
・会長挨拶：福山 宏 会長
　会員の皆さん今日は、本日発行の会報誌で退任挨拶をさせて頂きま
したが、まだ１ヶ月会長の任務をさせて頂きます。挨拶文が長くなりま
してＰＲ広報委員会の皆様にご迷惑を掛けております。
　村上博昭さんには次期第２副会長について無理やりお願いした事、
申し訳なく思っております。私もこの１年間会長をやらせて頂いて楽
しく、又苦しい事等思い出となります。
・審議事項　
１．家族会決算報告
２．６月第二夜間例会での予算案について
３．５０周年記念事業について
４． 国際ソロプチミスト新居浜みなみ２０周年記念式典
　　６月２５日　お祝　10 , 0 0 0 円
５．今年度例会出席１００％出席記念品予算60 , 0 0 0 円（１８名程度）
・報告事項　
１．新会員について
２．次期クラブ三役オリエンテーション
　　６月７日（日）　高知市三翠園　出席 /次期三役
３．クラブ新会員オリエンテーション
　　６月１０日（水）　ユアーズ　
　　新会員能瀬伸一ライ

オン、伊藤久門ライ
オン、役員、委員長、会計監査委員

４．平成２７年度えひめ学園・ひびき分校・わかば分教室関係機関連絡
　　協議会　６月１１日（木） 13 : 0 0 ～ えひめ学園　
　　出席 /伊藤嘉秀次期幹事
５．次期２Ｒクラブ委員長スクール・献血献眼推進セミナー
　　６月１４日（日） 西条市総合文化会館
　　出席者／次期ＬＴ・ＴＴ・次期委員会委員長、川嶋次期地区委員
６．次期リジョン・ゾーン事前打ち合わせ会
　　６月２１日（日）1 3 : 0 0 ～ ケーオーホテル今治　
　　出席者／川嶋次期地区委員　
　＜準備リジョン会議＞ 1 3 : 5 0 ～　次期三役、川嶋次期地区委員
　＜２Ｒ年次会合＞ 1 5 : 0 0 ～現三役、次期三役、川嶋次期地区委員
７．次期準備理事・委員長会
　　６月２２日（月）1 8 : 3 0 ～ 商工会館３Ｆ
　　出席者／次期理事、委員長、監査委員
８．ネパール大地震被災者救援募金 1 3 , 4 0 0 円を徳島キャビネットに送
　　金しました。
９．日時計贈呈式を６月２０日（土）1 1 : 0 0 煙突山で実施。
10．５０周年記念事業時計塔贈呈式　
　　６月３０日（火）1 0 : 3 0 ～　新居浜市駅前広場
・委員会審議事項及び報告事項　
＜会員会則委員会＞　新会員招請について
＜計画財務委員会＞　家族会決算報告、６月第二夜間例会予算案につ
　　　　　　　　　　いて
・出席報告　
　会員数５２名　出席４２名　欠席１０名　出席率 8 0 . 7％
・テールツイスタータイム　
　ドネーション　5 9 , 0 0 0 円／ファイン　1 , 0 0 0 円
・ライオンズ・ローア　古川貴章ライ

オン

例 会 報 告
第 1313 回  6 月 第一例会

6月１０日 (水 )　12:15～　ユアーズ

第 1314 回  6 月 第二例会
6月 24日 ( 水 )　18:00～　ユアーズ

＜夜間引継例会＞
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熱い絆で We Serve

ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報

・開会ゴング
・会長挨拶及びタ退任挨拶：福山 宏 会長
　いよいよこの日が来ました。スローガンを「生きがい」とさせて頂
いて一年間やってまいりました。この一年間、私自身、生きがいを感

じました。皆様に支えて頂いたお陰でございます。私にとって価値の
ある一年でした。頼りない会長でしたが幹事、会計と共に私なりに一
生懸命やりました。こんなに一つの事に没頭したのは久しぶりでした。
このような機会を与えて頂いて本当にありがとうございました。７月
から会長をされる白石さん、２２日の次期準備理事・委員長会で感じ
たのは、大変すばらしい考えをお持ちで５５周年にふさわしい会長さ
んだと思いました。これから私はバックアップとして私に出来る事は
なんでもさせて頂く所存です。次年度も皆で力を合わせて新居浜ライ
オンズクラブを白石会長を盛り立てて頂ければと思います。皆様、あ
りがとうございました。
・審議事項　
１．えひめ学園との交流会決算報告について
２．会長メインアクト、えんとつ山日時計決算報告について
３．６月第二例会夜間例会決算報告について
・幹事報告並びに退任挨拶
・報告事項　
１．退会者について　中村七和さん
２．平成２７年度えひめ学園・ひびき分校・わかば分教室関係機関連
　　絡協議会　６月１１日（木）えひめ学園　
　　出席／伊藤嘉秀次期幹事
３．新居浜市環境美化推進協議会　６月２６日（金）市役所
　　出席／永易明洋次期環境保全委員長
４．第１回市内中学校英語主任会　６月２９日（月）市役所
　　出席／次期白石会長、次期伊藤幹事、次期佐伯青少年委員長
５．本年度純出席１００％賞
　　有富正治ライ

オン・近藤充徳ライ
オン・塩見秀晴ライ

オン・高橋在錫ライ
オン・田村征夫ライ

オン

　　土岐計一ライ
オン・土岐敏勝ライ

オン・檜垣孝志ライ
オン・福山宏ライ

オン・松浦一雄ライ
オン　

　　真鍋憲夫ライ
オン・村上博昭ライ

オン・山口泰ライ
オン・山下邦俊ライ

オン　　以上１４名

・会長キー伝達式　
　福山宏会長より白石誠一次期会長へ引継がれました

・委員会審議事項及び報告事項　
　　各委員長退任のご挨拶
・１年間の軌跡をスライドで振り返る

・出席報告　
　会員数５２名　出席４７名　欠席５名　出席率 9 0 . 3％
・テールツイスタータイム　
　ドネーション　9 3 , 0 0 0 円／ファイン　5 0 0 円
・ライオンズ・ローア　伊藤嘉秀次期幹事

理事・委員長会報告
6月 8日 ( 月 )　18:30～　ユアーズ

●会長挨拶
今日は最後の理事委員長会です。一年間ありがとうございました。

●審議事項 
１．国際ソロプチミストみなみ２０周年式典お祝いについて
　　1 0 , 0 0 0 円　６月２５日（木）
２．例会出席１００％記念品予算について　6 0 , 0 0 0 円（１８名程度）



次期準備理事・委員長会報告
6月 22日 ( 月 ) 18:30～　商工会館3Ｆ研修室
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●白石誠一次期会長挨拶
　皆さん今晩は。次期準備・理事委員長会にご出席頂きありがと
うございます。いよいよスタート致します。先日の高知市での三
役スクールでガバナースローガン「感謝」「感動」「感激」の気持
ちで We Serve、キーワードは「入魂」であります。会長スロー
ガンとして「熱い絆でWe Serve」を掲げさせて頂きました。
　本年度は５５周年の節目の年に当たり、６０年を目指すクラブ
として、役員、委員会の皆さんにお力をお借し頂いて頑張ってい
きたいと思います。一年間どうか熱い絆でよろしくお願い申し上
げます。
●伝達事項
１．国際会長方針
２．３３６－A地区・地区ガバナー　橋本充好ガバナー方針
３．新居浜ライオンズクラブ　白石誠一会長方針
●理事会審議事項
①定例会の開催日時について　
・理事会　第一例会の週の月曜日 1 8 : 3 0 ～ 新居浜商工会館３階
・委員長会　理事会と同時開催
・第一例会　第２水曜日　　1 2 : 1 5 ～ 1 3 : 3 0　ユアーズ
・第二例会　第４水曜日　　1 2 : 1 5 ～ 1 3 : 3 0　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
白石康代さんを平成２７年７月１日～平成２８年６月３０日まで雇
用します。消費税アップ等の状況を鑑み基本給を 5 , 0 0 0 円昇給
し 1 0 5 , 0 0 0 円とします。給料支払日、雇用通知書に従い、月末
締め、翌１０日支給とします。
④前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤本年度予算について　７月第一例会で審議願います。

⑥会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネク
　タイＯＫ。　但し、バッジ着用。
　クールビス以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 例会中は禁煙とします。
⑭ 結成５５周年記念大会特別委員会の設置について。（別紙）
⑮ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑯ 複合地区緊急援助資金不足額補充について
　　年７００円／会員１名
　（複合地区緊急援助資金が、昨年の広島災害など３件の拠出で
　不足が生じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパールへ　
　の震災援助を会員一人５００円拠出する。）　　　　　　　　　
●次期収支予算（案）について　次期大竹崇夫会計説明
●確認事項
１．役員及び委員会構成表について
２．行事予定表について
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●報告事項
１．次期クラブ三役オリエンテーション　６月７日（日）1 3 : 0 0 ～
　　三翠園（高知市）出席者／次期三役。 
２．平成２７年度えひめ学園･ひびき分校・わかば教室関係機関連絡協
　　議会　６月１１日（木）1 3 : 0 0 ～ えひめ学園 
　　出席／伊藤次期幹事さん
３．次期クラブ委員長スクール、献血・献眼推進セミナー　
　　出席／次期ＬＴ･ＴＴ、次期各委員会委員長、川嶋次期地区委員 ９名
４.・次期リジョン･ゾーン事前打合 1 3 : 0 0 ～ 出席／川嶋次期地区委員
　  ・準備リジョン会議 1 3 : 5 0 ～ 出席／次期三役、川嶋次期地区委員
 　・２Ｒ年次会合  1 5 : 0 0 ～　出席／現・次期三役、川嶋次期地区委員
５. 次期準備理事・委員長会
　　６月２２日（月）1 8 : 3 0 より商工会館３Ｆにて行われます。
　　出席／次期理事・委員長・監査委員
６. ネパール大地震被災者救援募金額　1 3 , 4 0 0 円
　　５月２９日に徳島キャビネットへ送金致しました。ご協力ありが
　　とうございました。
７. 日時計贈呈式　煙突山にて　６月２０日（土）1 1 : 0 0 ～ 予定

●委員会報告
・会員会則委員会…新会員について
　クラブ新会員オリエンテーション６月１０日（水）1 8 : 3 0 ～ユアーズ
　出席／能瀬伸一ライ

オン、伊藤久門ライ
オン

　　　　役員、委員長、会計監査委員の皆さん
・計画財務委員会…家族会決算報告について。
　　　　　　　　　６月第二夜間例会予算案について。

●その他
・５０周年記念事業委員会…５０周年記念事業について。
　　５０周年記念事業時計塔贈呈式　
　　　６月３０日（火）1 0 : 3 0 ～　新居浜市駅前広場

名 ％ ％ Ｈ

名 ％ ％ Ｈ

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (６月分 )

５２

２５

３１

３１

１３９

29

68

0

0

97

4,953,500

33,240

0

0

4,986,740

85.６

90.4

87.1

73.7

84.2

93.3

100.0

93.5

77.0

90.9

名 ％ ％ Ｈ

６月７日(日)　　新居浜CC

４２

５０ ５６

５１

４３

６３

４５

６６

１０６

   ９３

   ８８

１２９

  １５.４

３０.０

   ６.８

３２.４

7７.４

７８.５

８１.２

熊 本 賢 治 ９６.６

近 藤 眞 而

佐 伯 澄 男

宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

7 月 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す7 月 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す

碓井 良和、近藤 充徳、村上 順一郎、永易 明洋

檜垣 孝志、松浦 一雄

円
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ドネーション

熱い絆で We Serve

山田 實絋 国際会長テーマ

橋本 充好　336-A 地区 ガバナースローガン

白石 誠一　新居浜ライオンスクラブ 会長スローガン

●●  ６月第 1 例会  ●●
福山　　宏　もう退任の挨拶を会報誌に書きましたが、今月もま
　　　　　　だ予定がびっしりです。6月末まで頑張ります。
真鍋　憲夫　今月で任期も終わります。1 年間お世話になりまし
　　　　　　た。梅雨時期、体調管理に気をつけてお元気におす
　　　　　　ごし下さい。
近藤　充徳　家族会お世話になりました。
佐伯　澄男　月例コンペ優勝しました。　
塩見　秀晴　例会は今月を含めてあと 2 回。最後まで気を抜かず
　　　　　　頑張ります。
石川　敏則　役員の皆さん 1年間ご苦労さん！
有富　正治　今夜、新会員オリエンテーションを行います。お二
　　　　　　人の新会員を含め和やかな会になればと思っており
　　　　　　ます。
土岐　計一　誕生祝い有難うございます。ライオンズクラブ入会
　　　　　　1974 年、約 40 年最年長者から４番目です。こ
　　　　　　れからも宜しくお願いします。
加藤　久博　今日は梅雨の晴れ間で気持ちいいです。
武市　欣也　先日さるメンバーと痛飲の機会を得ました。その席
　　　　　　にはレディーも同席され久方振りに素晴らしい一夜
　　　　　　を過ごすことが出来ました。
田村　征夫　PR 広報委員長として 1 年間無事努めることが出来
　　　　　　ました。関係された皆様方に厚く御礼申し上げます。
　　　　　　引継と反省会も終了しここで卒業させて頂きます。
藤縄　洲二　祝、駅前に時計塔が完成しました。
古川　貴章　えひめ学園交流会、家族会楽しかったです。
鈴木　雅志　今年度、例会次回が最後となります。最後の新旧役
　　　　　　員激励会盛大にやりましょう！
神野　雄太　鈴虫の鳴き声が夜中うるさいくらいです。
高橋　　守　5 月第 2 例会の家族会、計画財務委員会の委員長さ
　　　　　　んはじめ役員の皆様、ご苦労様でした。大変楽しか
　　　　　　ったです。
石川　　稔　先だってのえひめ学園との交流会では大変にお世話
　　　　　　になりました。先生も生徒さんもとても喜んでおら
　　　　　　れました。
能瀬　伸一　福山会長、あと少し任期はありますが、一年間お疲
　　　　　　れ様でした。新入会員としての一年間、本当に楽し
　　　　　　かったです。これからも宜しくお願いします。
伊藤　久門　連日曇天が続きます。体調を崩しやすい季節です。
　　　　　　管理を十分にしておきたいです。運動、休養、栄養
　　　　　　でしょうか？
後藤　達也　6 月の定例ゴルフコンペで我が部会長の佐伯さんが
　　　　　　やっと！優勝が出来ました。おめでとう！
近藤　盛文　お世話になってます。
高橋　在錫　家族会に多数のご参加有難うございました。
久保田繁拡　家族会おつかれさまでした！
村上順一郎　家族会楽しかったです。
檜垣　孝志　所内のあじさいが 3000 輪位咲いています。今が最
　　　　　　高ですよ。毎日楽しんでいます。
松浦　一雄　家族会の日は日射しが強かったですね。猛雨での皮
　　　　　　がはげ替わっています。長い梅雨になりそうですが、
　　　　　　元気に乗り切りましょう。
大竹　崇夫　例会に向かう途中、ケイタイ電話で切符を切られ例
　　　　　　会に遅れました。反省しております。
・・・梅雨に入りました。皆様お体ご自愛下さい・・・
真木泰彦／土岐敏勝／村上博昭／宇賀　潔

●●  ６月第２例会  ●●
福山　　宏　1 年間お世話になりました。次年度 55 周年に向け
　　　　　　て白石会長を皆さんで応援しましょう。
岡田　賢治　福山会長、役員の方々、一年間ご苦労様でした。
妹尾　光章　福山会長一年間お疲れ、ご苦労様でした。

白石　誠一　三役さん一年間お疲れさんでした。
真鍋　憲夫　福山会長はじめ幹事、会計さん、各委員長さん一年
　　　　　　間ご苦労様でした。えんとつ山の写真素敵でした
　　　　　　よ！
武市　欣也　会長はじめ本年度のお役目ご苦労でした。
宇賀　　潔　会長さん幹事さん役員の皆様一年間大変お世話にな
　　　　　　りました。
能瀬　伸一　福山会長、一年間お疲れ様でした。今期入会させて
　　　　　　頂き楽しい一年でした。本当にありがとうございま
　　　　　　した。しばらくゆっくりと休んで下さい。
古川　貴章　一年間大変お世話になりました。有難うございます。
加藤　久博　福山会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。
有富　正治　福山会長、一年間ご苦労様でした。有意義な会長挨
　　　　　　拶楽しく聞かせて頂きました。
村上順一郎　福山会長、役員の方々一年間お世話になりました。
石川　敏則　新役員の皆さんご期待しています。頑張って下さい。
大竹　崇夫　福山会長はじめ三役の皆様一年間大変お世話になり
　　　　　　有難うございました。
鈴木　雅志　現三役執行部の皆さんお疲れ様でした。
永易　明洋　福山会長他幹部の皆様一年間ご苦労様でした。感謝
　　　　　　致します。
久保田繁拡　会長はじめ三役の皆さん一年間お疲れ様でした。
佐伯　澄男　福山会長、古川幹事、藤縄会計、一年間お疲れ様で
　　　　　　した。
石川　　稔　古い話題で恐縮ですが、5 月 30 日に四国四県県議
　　　　　　会議員野球大会があり、愛媛県議会は初戦の徳島県
　　　　　　議会に 12:5、決勝の高知県議会に 24:3 で勝って、　
　　　　　　この 8年間で負けなしです。
松浦　一雄　役員、委員長の皆様一年間ご苦労様でした。
藤縄　洲二　いよいよ最後の例会です。福山会長、古川幹事、各
　　　　　　委員長さんお疲れ様でした。
田村　征夫　PR 広報委員会の皆さん一年間ご苦労様でした。お
　　　　　　陰様で一年間頑張ることが出来ました。オブザー
　　　　　　バーで参加して頂いた山口さんにはご指導とご参加
　　　　　　を頂き厚く御礼申し上げます。
塩見　秀晴　一年間お世話になりました。
高橋　在錫　福山会長、一年間ご苦労様でした。私も何とか委員
　　　　　　長としてのお務めが出来ました。皆さんお疲れ様で
　　　　　　した。
村上　博昭　三役の皆様大変お疲れ様でした。私も何とかライオ
　　　　　　ンテーマーの職を無事努めることが出来ました。皆
　　　　　　様ご協力有難うございました。
高橋　　守　会長福山丸一年間お世話になりました。役員の皆様
　　　　　　大変ご苦労様でした。
山口　　泰　福山会長他、役員の皆様ご苦労様でした。次期白石
　　　　　　会長、伊藤幹事、大竹会計、加藤久博 55 周年大会
　　　　　　委員長期待しています。頑張って下さい。
山下　邦俊　福山会長他役員の皆様ご苦労様でした。新年度白石
　　　　　　会長頑張って下さい。
伊藤　嘉秀　福山会長、古川幹事、藤縄会計お疲れ様でした。
新田　久司　福山会長はじめ三役の皆さん一年間ご苦労様でした。
伊藤　久門　三役お疲れ様でした。少し休養して、またリスター
　　　　　　ト大活躍して下さい。
伊藤　龍一　会長、役員の皆様一年間お疲れ様でした。
檜垣　孝志　保健福祉委員会の皆様一年間ご協力有難うございま
　　　　　　した。お陰様です。
土岐　敏勝　会長など役員の皆様一年間お世話になりました。
近藤　充徳　会長役員の皆様ご苦労様でした。
後藤　達也　バッジ忘れました。ファインします、すみません。
・・・福山　宏会長他、役員、各委員長の皆様
　　　　　　　　　　　　　　一年間ご苦労様でした・・・
大石隆憲／近藤眞而／真木泰彦



7月第2夜間例会（1 8 : 0 0 ～ ユアーズ）

 新年度になって初めての会報をお届けします。先日、日本創成会議が、首都圏の後期高齢者の急増で深刻な医療、介護不
足に陥るとして地方移住を勧める案を発表した。移住先として愛媛県では松山市と新居浜市をあげた。これは喜んでいいの
か？医療、介護の受け入れ余力があるとされた全国 41 地域では歓迎と困惑の声があがっている。地方で育ち都会で稼ぎ、
便利さに慣れた団塊世代が年取ったからと地方へ簡単に移住するものだろうか。都会に出た同級生達に意向を聞いてみたい
気がする。高齢者移住に取り組む自治体に優先配分される新型交付金によるサービス付き高齢者住宅が雨後のきのこのよう
に出来るかもしれない。／塩見秀晴
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国際会長テーマ

会長スローガン
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編集後記

7月第1例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

第 1回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）
　　　　　（7 : 0 0 ～ 商工会館周辺）

５５周年特別委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

（旧）臨時理事会（1 1 : 4 0 ～ ユアーズ）

平成２７年度献血推進協力団体
　愛媛県知事感謝状贈呈式（1 1 : 0 0 ～ 松山市）

ゴルフ部会（1 0 : 1 8 ～ 新居浜ＣＣ）
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